
Services ressources / Resources

[Espace d'Accueil Etudiant](#)

• Informations sur la vie étudiante (bourses, logement, restauration, santé, culture...)

• Guichet unique pour les étudiants internationaux (Titre de séjour étudiant, Tarification réduite du transport urbain pour étudiants internationaux)

Ouverture 2021/2022 :

- Du 26 août au 17 décembre 2021 : Du lundi au vendredi de 10h à 19h
- Du 3 janvier au 21 juillet 2022 : Le lundi, mardi et jeudi de 9h à 17h.

[Student Reception Area](#)

- > Information on student life (grants, accommodation, food and drink, health, culture, etc.)
- > Desk specifically for international students (e.g. for student residence permits, reduced prices on public transport for international students)

OPENING HOURS 2021/2022:

26 Aug. to 17 Dec. 2021: 10am to 7pm, Monday to Friday

3 Jan. to 21 July 2022: 9am to 5pm, Monday, Tuesday and Thursday

[UCA : Le Centre de Service accompagne les étudiants](#)

• Une équipe que l'UCA met à votre disposition pour vous venir en aide, vous aider à trouver rapidement les réponses à vos questions et aiguiller vos demandes vers les interlocuteurs les mieux à même d'y répondre.

[UCA: The Centre de Service \(Service Centre\) supports students](#)

A team made available by UCA to provide assistance, help you to find the answers to your questions quickly and signpost you towards the people who are best placed to answer them.

[Projet CVEC \(Contribution vie étudiante et de campus\)](#)

• Projets copartus (étudiants, institutions) favorisant l'accueil et l'accompagnement social, sanitaire, culturel et sportif des étudiants et à conforter les actions de prévention et d'éducation à la santé réalisées à leur intention.

[CVEC projects \(Contribution vie étudiante et de campus, Student and Campus Life Contribution\)](#)

Jointly run projects (by students and institutions) designed to promote social, health, cultural and sports support and assistance for students and to reinforce health prevention and education actions aimed at students.

[Ministère de l'enseignement supérieur](#)

-

• Vie étudiante au quotidien, dispositifs d'aide, actualités.

[Ministère de l'enseignement supérieur \(Ministry of Higher Education\)](#)

Day-to-day student life, government initiatives, news

[Portail du service public](#)

• Dispositifs d'aide, actualités.

[Public service portal](#)

Government initiatives, news

[Collectif Parétudiants](#)

- Échanger au téléphone, tisser des liens... le collectif Parétudiants vient en aide aux étudiants clermontois en situation difficile par le biais de parrainage.

Inscrivez-vous sur la plateforme 1 cabas pour 1 étudiant pour être mis en relation avec un parrain.

Renseignements : paretudiants@gmail.com